



Vendredi, le 10 janvier 2025: Prise de position de Back to the Roots

Un soutien efficace, oui, - mais avec nous!

Fin novembre 2024, 14 cantons ont décidé de créer une plate-forme afin de collaborer à l'avenir de manière bien coordonnée dans le domaine des adoptions internationales. Une collaboration intercantonale est réclamée depuis des années par les personnes concernées afin d'obtenir un soutien efficace.

Une nécessité qui s'est imposée

Back to the Roots propose depuis trois ans une offre d'encadrement et de soutien très utilisée pour les personnes adoptées du Sri Lanka. Il s'agit d'une offre née de la nécessité, car il n'existait pas de soutien efficace pour les cas illégaux.

L'offre est actuellement sollicitée par 80 personnes. De nouvelles demandes nous parviennent en permanence. Le projet est unique : une organisation de personnes concernées est financée par la Confédération et les cantons afin d'offrir un soutien aux personnes adoptées. Une évaluation externe du projet a récemment été achevée.

En se penchant sur l'histoire de l'adoption, les personnes concernées veulent retrouver la souveraineté sur leur propre histoire. Cela va au-delà de la recherche formelle de documents.

Il en va de même au niveau politique : par le passé, des fautes drastiques ont été commises, qui peuvent avoir des conséquences à vie pour les personnes adoptées. Le travail historique était et reste important pour établir les faits.

Ce qui doit maintenant suivre rapidement, c'est la réparation de l'injustice commise sous la forme d'un soutien efficace. Un soutien qui s'applique également lorsque les mesures traditionnelles ne fonctionnent pas en raison des procédures illégales.

Back to the Roots demande donc pour les personnes concernées:

- **une poursuite à durée indéterminée** de l'offre d'encadrement et de soutien aux personnes adoptées du Sri Lanka qui se trouvent dans le programme Back to the Roots
- **une offre de soutien financée pour toutes les personnes adoptées** indépendant du pays d'origine sous l'influence des connaissances de Back to the Roots
- **aucune création de nouveaux cas illégaux** dans les procédures d'adoption actuelles

L'expérience de ces dernières années montre que le programme de soutien et d'accompagnement proposé par Back to the Roots fonctionne, est nécessaire et efficace.